

## MAM Metro Sabet Juara Umum lomba SIGER V

Minggu, 22-05-2016

**BANDAR LAMPUNG, MUHAMMADIYAH.OR.ID** -- Madrasah Aliyah Muhammadiyah Metro peroleh Juara Umum dalam Ajang Kegiatan SIGER V (Spirit From Intellectual Generation of Robbani ke-lima) IBI Darmajaya Bandar Lampung, (19-20/5).

Kegiatan yang dilaksanakan oleh UKM As-Salam ini dimeriahkan dengan 4 (empat) cabang perlombaan. Empat cabang lomba tersebut yaitu, cabang lomba hadroh, cabang lomba MTQ, cabang lomba kaligrafi dan cabang lomba da'i.

Pembina IPM MAM Metro mengatakan kesyukurannya atas prestasi yang diraih siswa siswi binaannya di Ikatan Pelajar Muhammadiyah

"Alhamdulillahirobbil alamiin Madrasah Aliyah Muhammadiyah Metro Juara Umum, selama ini MAM Metro sedang kemarau prestasi semoga ke depan semakin berprestasi," ujarnya .

MAM Metro membawa piala juara 2 cabang lomba da'i atas nama Andian Indah Puspita siswi kelas X (Sepuluh) putri dari Sumarsono dengan Dwi Hartatik.

Tambahan 2 piala sekaligus juga didapat dari cabang lomba kaligrafi dengan perolehan piala juara 1 dan 2, atas nama Faizatus Sholeha Asy-Syifa siswi kelas XI (sebelas) putri dari Muhaeran dengan Samiyem dan Rifki Nur Azizah siswi kelas X (sepuluh) putri dari Prayitno dengan Mujazilah.

Abu Hamid Al-Ghazali, pembina kesiswaan dan pendamping peserta asal MA Muhammadiyah Metro mengatakan, bahwa prestasi ini adalah kali pertamanya MA Muhammadiyah Metro mendapat juara umum setelah beberapa tahun silam.

Hamid menambahkan, perolehan juara umum ini patut dipertahankan, hal ini tidak lepas dari upaya para dewan guru yang membimbing siswa-siswi MA Muhammadiyah Metro pada Kegiatan Keislaman setiap pagi harinya. Latihan demi latihan terus dilakukan guna mencetak kader-kader yang unggul.

"Kedepan kami akan terus berupaya meningkatkan dan mengembangkan prestasi serta bakat yang dimiliki siswa-siswi kami," kata Hamid.

Ahmad Kholil, kepala MA Muhammadiyah Metro menambahkan prestasi ini adalah langkah awal kami untuk membuktikan bahwa MA Muhammadiyah Metro tetap eksis baik di tingkat Kota bahkan sampai ke tingkat Provinsi khususnya di bidang Agama.

"Kami berharap melalui prestasi-prestasi ini kedepan MA Muhammadiyah Metro dapat dijadikan sebagai rujukan pilihan bagi para orang tua untuk menyekolahkan putra-putrinya di sekolah yang agamis, cerdas dan berbudi luhur seperti MA Muhammadiyah Metro," tutupnya.(DZAR)

Kontributor: Nuni Nuryamah

Redaktur: Lutsfi Siswanto / Dzar Al Banna

